

### <未満児 ねこりすぐみ>

お家でどのようにすごしているのか  
おしゃべってください!!

お兄ちゃんやお姉ちゃん達と一緒に、けんかしながらも  
仲良く遊んでいます!

おじいちゃんやおばあちゃんと一緒に畠に行き、  
土いじりをして遊びました。

外でボール遊びをしました!

歌を歌ってます♪

近所に散歩にでかけました!

お家の中や、外で元気に過ごしているお話を聞きました。  
天気がいい日は散歩などに出かけたり、お家の中でも、  
好きな歌を歌ったり、おどったりして、身体を動かせ  
ていいですね。絵本を読んだり、おえかきしたり♡

(顔や手、壁などがアートに  
お気を~!!)

### <年少 うさぎぐみ>

毎日庭や田んぼで  
遊んで、月刊バ  
真っ黒になりました!

園のホームページに  
載っていたおやつを  
作りました。自分で  
いました。家で魚を  
はさみながら食べないので  
給食の魚のレシピを  
教えてほしいです!

甘えん坊になつて  
しまいました。  
わがまま言いつい  
放題にもつ。

着くなってきながら  
日に焼けるよね  
元気ばいらばん!

さっそく作ってくれて  
嬉しいです。  
魚のレシピを、給食の  
先生にリクエストしま  
した。また、ホームページ  
ページの方をチェック  
してくださいね!

今は日えにいいはな。  
せんはーとま!また園が  
始まるとき、少しすずれて  
くるから大丈夫ですか

☆大変はことものあると思いますが、今だからこそできる  
ことを考えて、親子で楽しめるといいですね!

# 「げんきっこじょり」

令和2年5月8日 NO.2

休園のご協力をおりがとうございます。  
日に日に暑くなってきてきましたね。

先日は、お電話で子どもさんのお家の様子を教えていたところ、おりがとうございました。かわいいエピソードなども聞くことができ、嬉しかったです。  
迷惑を避けてステイホームを心がけてくださいることヶ月!!  
父さんは元気にしてるけど、何してるかなど思っていますね~。そこで、父さんの家姿少し紹介してみます。  
これからも園とご家庭で情報交換しながら、この大変な時期を乗り越えていきたいので、よろしくお頼みします。  
ホームページもアップしています。  
のぞいてみてくださいね~!

### 嬉しいおえらせ

地域の方に、大人用マスク、子ども用手作りマスク、素敵に切り札をいたしました。心温まる嬉しいもので、とても嬉しかったです。おりがとうございました。手作りマスクは、また登園できるようになら、お渡します。お楽しみに!

### 給食室より

ホームページに手作りおやつを紹介しています。  
子ども達の大好きなメニューばかりです。  
見直すで楽しくキッチンして下さい。  
職員も自分で作ります!  
作ってみたいメニューがありましたら  
FAXか電話でご連絡ください。お待ちしています。

失敗しても  
めげない  
私にら。

### <年中 まぐみ>

毎日、散歩にかけたせん  
歩けるようになりました!

散歩することで食欲も出  
よく眠れ、いい生活のリズム  
が作られています。

走りハイペースをしたり、

五段もちを焼いたり、  
いつもとは気分をかえた食事  
を味っています!

美味しいを私も食べたい。  
早いお休みを子どもたちが楽しめるよう、色々な工夫をされて  
みますね。それぞれマイブームもあるそうです!

小学生の兄が勉強を始めたと  
自分も元気になりました!

マイートにシールをはったり、  
絵をかいたり、しています。  
ステキな過ごし方ですね。

走りハイペースをみて、

ロケットひこうきつくりました!  
高所から飛ばすとよく飛び  
ましたよ。

早く帰って下さり、きれいです。

### <年長 ぞうぐみ>

おうちの方の声が聞けて、嬉しかったです。

「畠仕事を手伝ってるよー!!」「自転車グームです!」

おじいちゃんやおばあちゃんと  
畠に行って、野菜を植えたと  
いう事がいました!園の畠も  
みんなでお世話しているね!|  
早く乗れるようになりたいと  
頑張っているようです。  
晴れた日は外に出て、体を  
動かすのもいいですね!

たくさん歩いてます!!

散歩をしているという子が  
多かったです。「2kmくらい  
歩いた!」という子や、「小学校  
まで歩きました!」という子も!!  
休み明け、スムーズに園生活  
に移れると思います。  
体力がついていいですね!!  
暑い日は水分補給を忘れずに!!

「親子共々ストレスがたまってしまって...」というお話をありました。  
お昼寝中に録り溜めたテレビを観て、自分の時間を作っています  
とお話をくれたお母さんがいます。大変な時期ですが、色々な  
方法で心の健康を保てるといいでですね。